

11/13～ 五感で中国文化を味わおう！  
「中国文化週間」を開催

～スピーチフェスティバル、餃子パーティーなど～

言語教育研究センターは11月13日(月)から17日(金)、中国文化への理解を深めてもらおうと西宮上ヶ原キャンパスで「中国文化週間」を開催します。

中国文化週間は、中国文化に触れ、それを楽しむことが、中国および中国語圏を理解するきっかけになればと、3年前から始めた催しです。

期間中、中国語を学んでいる学生や中国人留学生が協力し、「中国語スピーチフェスティバル」や「中国語圏留学経験者・希望者交流会」の運営に携わります。また、二胡コンサート、写真展、中国料理フェアなど多彩なイベントがあり、五感で中国文化を味わうことができます。

※一般参加可、無料、申込不要

■期間：11月13日(月)～11月17日(金)

■場所：関西学院大学 西宮上ヶ原キャンパス

■主な企画：

[11/13(月)]

●KGB On-Airプログラム

昼休み、総務放送局

●留学経験者・希望者交流会

15時10分～16時40分、大学図書館ホール

[11/14(火)]

●中国語スピーチフェスティバル

15時10分～16時40分、大学図書館ホール

[11/15(水)]

●餃子パーティー

15時10分～16時40分、生協食堂 BIG MAMA

※要事前申込

[11/16(木)]

●二胡コンサート

15時10分～16時40分、社会学部チャペル

[11/17(金)]

●映画上映会「花様年華」

13時～15時、大学図書館ホール

[期間中]

●中国料理フェア 生協食堂 BIG PAPA、BIG MAMA

●写真展 大学図書館エントランスホール

●中国関連本コーナー 生協書籍部

■問い合わせ先：言語教育研究センター(0798・54・6180)

林直也・人間福祉学部准教授が  
日本陸上競技連盟より勲功章を受章！

林直也・人間福祉学部准教授(体育会陸上競技部コーチ)が10月7日、公益財団法人日本陸上競技連盟より勲功章を授与されました。

勲功章は日本陸上競技界に勲功があった競技者及びその指導者に贈呈されるもので、今夏の第16回世界陸上競技選手権大会(2017/ロンドン)で銅メダル(4×100mR)、第29回ユニバーシアード競技大会(2017/台北)で金メダル(4×100mR)に輝いた多田修平選手(法学部3年生)を育てたことが評価されました。



大学での多田選手メダル報告会にて記念撮影  
左)林直也・准教授、右)多田修平選手

母校のコーチを務める林直也・准教授は、「後輩たちが4年間を懸けて、いろんなことを我慢しながら頑張っていることに対し、一番近くで応援し、サポートをしていきたい。指導者と選手の関係というよりは、先輩と後輩との関係で、チーム関学として一つの目標に挑戦したい。その上で、選手たちの競技力向上、そしてなにより関学に対する愛校心や帰属意識を醸成していきたい」と指導方針について熱く語りました。

最後に、「たいへん光栄なことですが、正直なところ嬉しさよりも驚きの方が大きい。これまでと変わらず、今後も選手たちが大好きな陸上をイキイキとできるようにサポートしていきます」と今回の受章について笑顔で話しました。

## ◆人間福祉学部准教授 林直也

研究分野/スポーツ経営学、スポーツマネジメント、スポーツマーケティング  
滋賀県出身。関西学院大学経済学部卒業、大阪体育大学大学院スポーツ科学研究科博士後期課程満期退学。2011年に人間福祉学部社会起業学科准教授。2002年第79回関西学生対校選手権 200m 優勝(20秒67)関西学生記録。2003年度アテネオリンピック強化指定選手(200m)アテネオリンピック参加B標準記録突破(200m)。

次号 2017年11月2日(木)発行予定